

Für einen starken Wirtschaftsstandort Pratteln

«Pratteln ist ein prosperierender Wirtschaftsstandort. Er zeichnet sich durch einen ausgewogenen Branchenmix, eine hohe Wertschöpfung und Innovationskraft von KMU und grösseren Unternehmen aus.» So lautet die Vision der Gemeinde Pratteln, die bis 2031 umgesetzt werden soll. Um diese Vision zu erreichen, setzt sich die FDP Pratteln für optimale Rahmenbedingungen zur Entwicklung des Wirtschafts- und Wohnstandorts ein. Pratteln hat grosses Potenzial: Im Unterschied zu anderen Gemeinden haben wir Entwicklungsmöglichkeiten, die ideal für die ganze Bevölkerung sind und die es zu nutzen gilt.

Insbesondere möchte sich die FDP Pratteln dafür einsetzen, dass die KMU's und das Gewerbe genügend attraktiven Raum zur Verfügung haben, damit sie sich voll entfalten können. Denn erfolgreiche KMU's bedeuten immer auch eine lebenswerte Gemeinde zu haben. In der neuen Legislatur stehen mehrere grössere Arealüberbauungen an. Alte Industriestandorte sollen zu den neuen Stadtteilen umgestaltet werden. Auch das Gewerbe und die KMU's sollen hier ihren Platz finden und ihre Interessen bereits bei der Planung berücksichtigt werden.

Jedes KMU und jedes Unternehmen lebt von einer guten Erreichbarkeit. Die FDP Pratteln setzt sich daher für eine engere Verbindung von neuen und bestehenden Arealen ein. Zur besseren Erreichbarkeit mit diversen Verkehrsträgern gehört deshalb auch eine kundenfreundliche Parkraumbewirtschaftung. Die Gemeinde Pratteln leidet heute unter chronischem Parkplatzschwund und die Parkgebühren wurden für dieses Jahr sogar erhöht. Damit das lokale Gewerbe und unsere KMU von den Kundinnen und Kunden weiterhin besucht werden, brauchen wir eine kundenfreundliche Parkraumbewirtschaftung.

Für einen attraktiven Wirtschaftsstandort Pratteln, wählen Sie die Kandidierenden der FDP Liste 1 in den Einwohnerrat!

Silvia Lerch-Schneider Einwohnerrätin und Gemeinderatskandidatin FDP

Publiziert im Prattler Anzeiger vom 16.02.2024